

## **ASAMBLEA ORDINARIA DE SOCIAS Y SOCIOS DE DMDVALLADOLID.**

Día: 7 de junio 2023, 18:00H.

Lugar: Centro Cívico Vicente Escudero.

Asistentes: Luis Fuentes, Elisa Casas, Carmen Fernández, Carmen González, Javier Medrano, Jorge Valles y Rosa Calderón.

### **Orden del día:**

**1.- Presentación de la Memoria 2022.** Se leyó la memoria del grupo de dmdValladolid, que se incorpora al acta en archivo separado. Los asistentes mostraron su conformidad con el contenido.

### **2.- Objetivos.**

**Comunicación:** Difundir las ideas de dmd a través de talleres sobre derechos sanitarios, eutanasia y testamento vital. Campañas en la calle y centros de salud (mesas informativas) y clubs de lectura y tertulias sobre final de la vida. Relación con la Federal y otros grupos de dmd.

Tomar contacto con los responsables del Programa Individualizado de Recuperación e Integración social que promueve la Junta de CYL con ASPAYM con enfermos con daño cerebral adquirido.

**Asociativos:** Aumentar el número de socios, formación de los integrantes del grupo y atención personalizada a socios.

### **3.- Organización.**

Se acordó llevar a cabo reuniones mensuales a partir de septiembre. Carmen González propuso celebrarlas en la sede del Ateneo Republicano. Se aceptó la propuesta.

Se acordó formar tres grupos: 1.- Talleres: Elisa, Javier, Carmen Fernández y Luis. Preparación de talleres: Los anteriores con el refuerzo de Jorge y Carmen González. 3.- Relación Federal y Asistencia personalizada: Elisa.

**4.- Renovación de cargos.** Se acordó continuar un año más como el anterior.

**5.- Preguntas y sugerencias.** Rosa Calderón formulo varias sobre el testamento vital y se aclararon sus dudas.

Seguidamente Luis informó de la asamblea de la Federal que tuvo lugar el día 7, en particular destacó la apertura de un canal en Slack para poder participar en la elaboración de la revista y la posibilidad de hacer críticas y sugerencia a través del correo [revistadmd@derechoamoir.org](mailto:revistadmd@derechoamoir.org), la apertura de otro canal en Slack para recibir y transmitir información de la actividad de la Junta directiva y del grupo. La intención de crear un grupo de juristas voluntarios y socios de dmd para asesorar a la Federal y crear un repositorio de documentos.

Por último, Elisa informó de las III jornadas de vida digna, muerte digna celebradas en Gandía en el mes de abril.